

# *Siguen sumándose intelectuales de todo al mundo al mensaje de la UNEAC sobre política de Trump hacia Cuba*

---



La Habana, 30 jun (RHC) Los miembros del Consejo Mundial del Proyecto José Martí de Solidaridad Internacional apoyan hoy el mensaje de la Unión de Escritores y Artistas de Cuba (Uneac), a favor de las buenas relaciones entre Estados Unidos y este país.

A raíz del insólito cambio de política del gobierno norteamericano hacia la nación caribeña, anunciado el anterior 16 de junio por el presidente Donald Trump, la organización cubana difundió una proclama de denuncia.

En el documento, la Uneac calificó el discurso del gobernante de anticuado, obsoleto, cargado de falsedades y estereotipos, y con palabras dirigidas en particular a un auditorio que no representa a la mayoría de la emigración cubana, recuerda Prensa Latina.

Aspiramos a seguir trabajando juntos para construir en el campo cultural una relación fecunda y sobre bases de igualdad, que favorezca el mutuo enriquecimiento espiritual de ambas naciones, expresa el mensaje.

Los miembros del Consejo Mundial del Proyecto José Martí de Solidaridad Internacional resaltaron el contenido profundamente martiano de la carta abierta.

Deseamos expresar nuestro total apoyo al mensaje de la Uneac y llamamos igualmente a todos los hombres y mujeres de buena voluntad y amantes de la paz, residentes en el país de Abraham Lincoln y Martin Luther King a expresar su rechazo a tales políticas, expusieron.

A criterio de la entidad, la postura actual tiende a dar marcha atrás a la rueda del tiempo y de la historia, porque se torna injerencista y parece una medida propia de la Guerra Fría.

Firmaron la declaración el cineasta venezolano Edmundo Aray; el teólogo y destacado intelectual brasileño Frei Betto; el director de la Facultad de Filosofía de la Universidad Nacional de Panamá, Miguel Angel Candanedo, y el profesor norteamericano-canadiense James Cockcroft.

También aparecen las rúbricas del jurista italiano y Presidente de Honor de la Comisión Notarial Internacional, Vittorio Di Cagno, y del profesor mexicano y presidente fundador de la Cátedra Extraordinaria Nuestra América, de la Universidad Autónoma de Yucatán, Carlos Bojórquez Urzaiz.

A ellos se suman el académico y ambientalista panameño Guillermo Castro Herrera; el profesor universitario francés Paul Estrade, y el coordinador del Centro de Estudios Avanzados para América Latina y el Caribe de la Universidad Pablo Olavide, de Sevilla, España, Juan Marchena Fernández.

Igualmente se encuentran el ex rector de la Universidad Nacional Autónoma de México Pablo González Casanova; el profesor de la Universidad Complutense de Madrid, Francisco Galindo, y el presidente de la Fundación Guayasamín, de Ecuador, Pablo Guayasamín, entre muchas otras personalidades.

Hasta el momento, más de tres mil personas de 45 países han suscrito el mensaje de la Uneac.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/134177-siguen-sumandose-intelectuales-de-todo-al-mundo-al-mensaje-de-la-uneac-sobre-politica-de-trump-hacia-cuba>



**Radio Habana Cuba**